



生涯学習だより

鶴田町教育委員会
社会教育課
59-2022



楽しかったよ！ 『ドラゴンボート 体験学習』



5月17日と21日の二回に分けて、宮之城町立盈進小学校6年生の4クラスが、総合的な学習の時間の一環で、本町の『ドラゴンボート試乗』を体験しました。

二日間の講師として、カヌー協会会員（役職員）が当たりドラゴンボートの長さ、パドルの持ち方や漕ぎ方、太鼓の打ち方等の指導を受けた後、初試乗に挑戦！最初は、こわこわ、ばらばらだった子どもたち。何度か練習をする内に掛け声を工夫し、息の合ったパドルさばきを披露してくれました。時折冷たい川の水を浴びながら、あちこちから「キャー、ワッ」というにぎやかな声とまぶしい笑顔が静かな川内川に響きまわりました。

【お礼の手紙より】
こんにちは。この間はとてもお世話になりました。私たちは、ドラゴンボートは初めてだったのでとても楽しかったです。

実際にこいでみると、思ったより大変で手が痛くなりました。橋の下でUターンしてもどってきたときは、とても疲れてしまいました。みんな疲れて石にぶつかりそうになったり、流れに負けてぜんぜん進まなくなったりしたけど、いろんな体験ができて、とても楽しかったです。また、ドラゴンボートに乗ってみたいと思います。お忙しい中、いろいろとありがとうございました。（6年3組 山やよい）

『親子の楽校』 楽しんでます。

完全学校週5日制実施に伴い、かねてできない自然体験活動の場と機会を提供し、ふるさとのよさを再認識すると同時に、親子のふれあいを深める場とすることを目的として実施された事業です。募集の結果、申込家族は4

遊びにおいでよ 「お話のじかん」



今年4月からスタートとしたお話のじかん。4月が15名、5月14名、6月のミニ二映画会（アルプスの少女ハイジ）には、46名の参加者がありました。7月は、13日（土）に、読み聞かせとマジックバルーン体験を行います。参加をお待ちしています。

町青少年育成 （あじさい運動）推進大会 7月7日（日）開催

第4回の青少年育成（あじさい運動）推進大会が、7月7日（日）左記の日程・内容で開催されます。
【場所】中央公民館ホール
【主な日程・内容】
受付 12時45分～13時15分

地区自治公民館等 経営研究会より

6月21日、樋脇町中央公民館及び講堂で、地区の自治公民館長等経営研究会が開催されました。百四十八名の参加者があり、「生涯学習による地域づくりのための公民館活動の進め方」とテーマで、第1分科会（自治公民館部会）、第2分科会（地区公民館部会）に分かれて事例発表後、活発な協議が行われました。

第2分科会では、本町柏原校区長の水流健二さんによる校区公民館活動の事例発表をもとに、それぞれの校区公民館が行っている生涯学習講座の実践例や完全学校週5日制実施に伴い、積極的な取り組みの紹介等がなされました。

全体会では、魅力ある公民館活動、地域の活性化とリーダーの役割」というテーマで、社会教育研究家 森健一郎先生の講話があり、最後に、地域の講話があり、最後に、地域社会の教育力充実のために、大人自身が積極的に後姿を見せること、そして、高齢者が社会的役割を自覚し、人を育て、自分を育てることに努めてほしいと締めくくられました。



バードウォッチングより

家族（親子10名）と少ないでしたが、現在、二回の活動が楽しく終わりました。
一回目は、講師に出水市下水流小学校教諭 溝口文男先生を迎え、「野鳥及び植物観察」を平江キャンパス周辺で行いました。
当日は、鳥の姿はあまり観察できませんでしたが、カワセミ・エナガ・アカシヨウビン等の数多くの野鳥がキャンパス周辺で観察できること、カラスにも二種類いて鳴き声が違うこと等も教えていただき、ふるさとの自然を見直す良い機会となりました。
二回目は、枯葉を切り貼りして絵を描く「葉画」に挑戦しました。出来あがった作品は、町民祭で展示する予定です。楽しみにお待ち下さい。
残り三回は、川遊び、紫尾山登山、葉書づくりを行う予定です。

「わかあゆ塾」へようこそ ふるさと学寮

7月13日（土）～16日（火）3泊4日間、ふるさと学寮わかあゆ塾」を紫尾キャンパス場にて実施します。

今年も、町内から20名の参加を予定し、集団生活、体験活動等を行います。
様々な冒険を経て産卵のため、流れにさらされてまでも帰ってくる鮎のように、心豊かであらう人間になるように。仲間とともに自分自身やふるさとのよさを味わう体験をさせたい、そんな願いを込めて事業が行われます。

あなたの大切な傘、 預かっています。

物が豊かになった現代。置き忘れ物調査で第一位にあがる傘。中央公民館玄関にも、置き忘れの傘がたくさんあります。心当たりの方は、早めにお引き取りにお越しください。

会場からさかんな拍手が送られました。
本町からも十二名の参加があり、今後、研修会で学んだことを生かしてそれぞれの公民館で人づくり、地域づくりに向けた積極的な取り組みをお願いいたします。



事例発表する水流さん

地区PTA指導者 （初級）研修会

6月13日、祁答院地区PTA指導者初級研修会が、本町の中央公民館で開催されました。四か町より69名の参加がありました。

研修では、PTAの運営とリーダーの役割、学校・家庭・地域の連携、広報の仕方、行事計画の立案の方法などを熱心に学びました。
各学校で、工夫・充実した活動が展開されるはずですよ。